



Mamans Pieuvres revendique les droits des familles contre la séparation des multiples auprès des institutions gouvernementales.

Montréal, Québec – 31 octobre 2024 – Mamans Pieuvres, la référence francophone pour les parents de jumeaux et triplés, condamne fermement les actions de la Direction de la protection de la jeunesse (DPJ) envers une famille de triplés dans la région de l'Estrie, au Québec.

L'équipe de Mamans Pieuvres dénonce ces pratiques violentes et inacceptables qui touchent notre communauté.

« Il est inconcevable qu'en 2024, la séparation des jumeaux soit encore une réalité au Canada. Les études scientifiques sont sans appel concernant les conséquences désastreuses de la séparation des enfants issus de naissances multiples ! » déclare Catherine Thouin, rédactrice en chef et cofondatrice de Mamans Pieuvres.

Quelle que soit leur origine ethnique ou leur statut social, la séparation des jumeaux, triplés ou plus constitue une atteinte aux droits fondamentaux de ces enfants et de leur famille. Elle enfreint directement l'article 6 de la Déclaration universelle des droits et besoins des jumeaux et des multiples d'ordre supérieur, adoptée en 1995 par de nombreux pays, dont le Canada.

Cet article stipule : « Les co-multiples ont le droit d'être placés ensemble en famille d'accueil, dans les familles adoptives, ou dans le cadre d'arrangements de garde. »

Nous exprimons notre soutien indéfectible à cette famille ainsi qu'à toutes celles qui pourraient être confrontées à de telles situations. Nous encourageons toute personne touchée par ces drames à se rapprocher de nous pour obtenir de l'aide.

À PROPOS DE MAMANS PIEUVRES :

Mamans Pieuvres est la référence francophone dédiée à soutenir les parents de multiples en leur offrant des ressources, des conseils et une communauté de soutien pour les aider à naviguer dans les défis uniques de l'éducation de jumeaux, triplés, et plus.

- 30 -

SOURCE:

Caroline Castonguay, responsable des communications
communications@mamanspieuvres.com

DEMANDE D'ENTREVUE :

Catherine Thouin, cofondatrice de Mamans Pieuvres
514 799-8237